

# Christian Dior

C O U T U R E

## CHRISTIAN DIOR COUTURE ANNONCE LE DÉPART DE KRIS VAN ASSCHE EN TANT QUE DIRECTEUR ARTISTIQUE DE DIOR HOMME

Paris, le 19 mars 2018

Christian Dior Couture annonce le départ de Kris Van Assche, onze ans après sa nomination en tant que Directeur Artistique de Dior Homme.

Pietro Beccari, Président-directeur général de Christian Dior Couture, remercie Kris Van Assche pour son talent créatif : « Je salue Kris Van Assche qui a contribué au formidable essor de Dior Homme en créant une silhouette masculine contemporaine et élégante. Il a écrit un chapitre important de l'histoire de Dior Homme et a joué un rôle essentiel dans son développement. »

Kris Van Assche déclare : « Après onze années, je pars de cette belle Maison, la tête et le cœur remplis d'expériences, vers de nouveaux challenges. Je tiens à remercier Bernard Arnault pour la confiance qu'il m'a accordée, ainsi que Sidney Toledano et Serge Brunschwig de m'avoir accueilli aussi chaleureusement au sein de Dior et de leur soutien tout au long de notre collaboration. Je remercie également avec émotion, mes équipes, le Studio et les Ateliers de la Maison qui ont collaboré à mes côtés et ont rendu possibles toutes mes créations grâce à leur incroyable talent et savoir-faire. »

Kris Van Assche continuera d'exercer sa créativité au sein du groupe LVMH et ses nouvelles responsabilités seront annoncées très prochainement.

Le remplacement de Kris Van Assche sera annoncé ultérieurement.

Contacts presse :

Christian Dior Couture

Olivier Bialobos  
Directeur de la Communication

Email : [contactpressedor@christiandior.com](mailto:contactpressedor@christiandior.com)

LVMH

Jean-Charles Tréhan  
Directeur des Relations extérieures

Email : [press@lvmh.fr](mailto:press@lvmh.fr)